iESTOS NIÑOS...!

iQue sofocón se cogió el otro día don Mariano!. Resulta que tuvieron la desfachatez los chavales de la prensa de colocar las fotos que se hicieron sus niños con la banderita; sus niños políticamente hablando, es decir de los chavalillos de New Generations (si no está escrito correctamente rogamos disculpas, es que no dominamos el idioma de los hijos de la Gran Bretaña, ni puñeteras ganas que tenemos).

Pero es que no acaban aquí los sofocos para el honesto don Mariano, el más honesto de todo el país, según se empeñan sus colegas de partido (no se ría hombre, que ellos lo dicen en serio y todo). Resulta que al día siguiente sacan otra foto de los cachorillos de Valencia (País Valenciá, que los peperos valencianos son muy suyos), con otra banderita.

Y al día siguiente otro grupito con la dichosa banderita.



¿Qué a que banderita nos referimos? Pues a cuál va a ser hombre a la banderita con el pajarraco pegado al escudo de la una, grande y libre. Si hombre, de la bandera preconstitucional; que sí, la bandera del general felizmente desaparecido, ése que todavía tiene estatuas ecuestres en su Galicia natal, que también es castigo que un personaje de esa calaña haya nacido en la tierra de uno, como si no tuvieran ya bastante desgracia la mayoría de los gallegos con tener de paisano a Rajoy, para encima tener que soportar la historia del golpista más cruento y duradero de la historia.

- Soraya dile a la Cospe que hable con el Floriano y que le diga a los periodistas que dejen de incordiar o...

Es que estos periodistas, don Mariano, son muy perversos. Empezaron con que usted cambió el programa electoral y eso era un engaño, como si un gran líder como Vd. tuviera que dar explicaciones; luego que el Bárcenas, más tarde lo de los sobres, a vueltas con el Gürtel, que si las fotos del Presidente gallego con los narcotraficantes, la Esperanza con lo de Eurovegas, las adjudicaciones en la Sanidad de Madrid, ...

- y eso que nos hemos montado lo de Gibraltar. ¡Pues ni por esas!.

Ahora que si han borrado los discos de los ordenadores, ¿no son nuestros los ordenadores?, pues entonces podemos hacer con ellos lo que nos venga en gana, faltaría más. ¿Dónde queda el respeto a la propiedad privada de nuestra gloriosa Constitución?

Total, es que los niños se tienen que divertir un poco. Es una broma inocente. Además que como están acostumbrados a verla en casa de toda la vida, pues no se han enterado que ya no es esa la oficial. Y si no les gusta el pollo en la bandera, pues que le den un poco de brocha y borren el pajarillo, aunque la verdad es que le da un toque ecológico, pero como estos plumillas no se dan cuenta ...

- iMira que borrar los discos de los ordenadores. Es que no os enteráis. Así le dais la razón a Luís, quiero decir a los periodistas!.



No se preocupe Don Mariano, no ponga esa cara que su honestidad está fuera de toda duda para los españoles. iSi le ponen el número 1!. ¿O será que le ponen un 1?. Bueno el caso es que en las encuestas tiene usted un 1.

Nino Granadero

